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INDICA  AO  EXCELENTÍSSIMO  SENHOR
GOVERNADOR  DO  ESTADO,  SILVAL  DA
CUNHA BARBOSA, COM CÓPIA AO DIRETOR
DE PLANEJAMENTO E PROJETOS ESPECIAIS –
REDE  CEMAT,  SENHOR  JOSÉ  ADRIANO
MENDES  DA  SILVA,  A  NECESSIDADE  DE
VIABILIZAR O  AUMENTO NA POTÊNCIA  DA
ENERGIA  ELÉTRICA  DA  SUBESTAÇÃO  NO
MUNICIPIO  DE  CÁCERES.

Nos termos do artigo 160 do Regimento Interno desta Augusta Casa de Leis, requeiro à Mesa, ouvido o
Soberano Plenário, que seja encaminhado o presente expediente ao Excelentíssimo Senhor Governador do
Estado, Silval da Cunha Barbosa, com cópia ao Diretor de Planejamento e Projetos Especiais – Rede
CEMAT, senhor José Adriano Mendes da Silva, A NECESSIDADE DE VIABILIZAR O AUMENTO NA
POTÊNCIA DA ENERGIA ELÉTRICA DA SUBESTAÇÃO NO MUNICÍPIO DE CÁCERES.

 

Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 06 de Novembro de 2012

 

Dilmar Dal Bosco
Deputado Estadual



JUSTIFICATIVA

O município de Cáceres está localizado a 210 km (duzentos e dez quilômetros) de Cuiabá, com uma
população de aproximadamente 83.600 (oitenta e três mil e seiscentos habitantes) em uma área territorial de
24.398 km² (vinte e quatro mil e trezentos e noventa e oito quilômetros quadrados).

A presente indicação tem como escopo A NECESSIDADE DE VIABILIZAR O AUMENTO NA POTÊNCIA DA
ENERGIA ELÉTRICA DA SUBESTAÇÃO NO MUNICÍPIO DE CÁCERES, com esta maior disponibilidade de
carga, haverá melhorias nos níveis de tensão e um aumento significativo da confiabilidade do sistema são os
principais benefícios com este aumento na força, e assim atenderá o intenso crescimento das atividades
industriais e agrícolas da região.

Esta necessidade está diretamente impulsionada pelo desenvolvimento da região, que da mesma forma, só
pode crescer com a oferta necessária de energia elétrica. Visando as necessidades das comunidades há
necessidade de direcionar seus investimentos na subestação para atender a população da melhor forma,
seja nas propriedades rurais, cada vez mais demandantes de energia, ou nas indústrias que estão se
instalando na promissora região de Cáceres.

Pelas razões expostas, por entender ser de grande urgência o assunto, acolhemos com grande empenho a
reivindicação e apresentamos a presente indicação para pedir a colaboração dos nobres colegas Deputados
na aprovação da presente matéria.
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